
 
1 

 

DISCUSSIONE C.C. PUNTO 10) ODG C.C.  27/12/2018 Convenzione per l’esercizio associato 

delle funzioni in materia di definizione e organizzazione di un’offerta turistica di qualità collegata 

alla realizzazione del prodotto turistico omogeneo denominato “La Via Romea Germanica”  - 

Approvazione  

Vice Sindaco Nassini: “Allora come lo scorso Consiglio abbiamo portato la delibera per 

individuare l’ambito Casentino sempre a seguito della legge sul turismo regionale, nella legge si 

invita i Comuni a trovare i prodotti turistici, sollecitati dall’associazione Via Romea Germanica di 

cui noi facciamo parte, ed io faccio parte del Consiglio, è stato richiesto ai Comuni della Regione 

Toscana dove passa la Via Romea Germanica che oltre a noi sono Chiusi, Chitignano, Subbiano, 

Capolona, Arezzo, Castiglion Fiorentino, Cortona e Marradi di portare in Consiglio questo indirizzo 

dove si consiglia nella via Romea Germanica un prodotto turistico omogeneo da poter proporre tutti 

insieme, si fa questo prevalentemente per riuscire a captare qualche finanziamento dalla Regione 

che si possa poi convogliare nella promozione di questo cammino.” 

Capogruppo Soldani (Movimento Cinque Stelle):” Dopo se venissero dati dei soldi spero che 

vengano riadoperati per rimetterla al posto la via Romea e in collaborazione magari con Bagno di 

Romagna che è interessante.” 

Vice Sindaco Nassini: “ Bagno di Romagna fa parte del Consiglio con noi, tant’è vero che le 

riunioni si fanno sempre a Santa Sofia perché è lì la sede dell’associazione via Romea Germanica, e 

il problema è che ad oggi l’associazione va avanti con i finanziamenti di Comuni, noi diamo ogni 

anno 400€ e di alcuni privati che prevalentemente fanno parte del gruppo ma non danno contributo 

economico ma danno magari il contributo di percorrere la via, mettere in evidenzia le parti che 

hanno bisogno della messa in sicurezza  che altro, faccio per dire il tratto del Comune di Bibbiena 

con Pierfrancesco dell’ufficio manutenzione lo percorriamo per fare quanto meno sia agibile, non ci 

siano tratti disagevoli, io da 40 anni, per lo meno da quando ci sono io, è da dubito che Bibbiena ha 

aderito all’associazione ancora finanziamenti non sono stati trovati, allora si fa con questa forza 

qui.” 

Capogruppo Soldani (Movimento Cinque Stelle):” Non la conosco benissimo, ma i problemi 

sono parecchio dalla parte di là.” 

Vice Sindaco Nassini:” Però ecco, noi si deve vedere nel globale, è bene che Bibbiena, però deve 

essere percorribile, altrimenti.” 

Presidente Frenos:” Passiamo alla votazione? Favorevoli? Unanime, per l’immediata eseguibilità 

favorevoli? Passiamo al punto 11.” 

 


